
学内の看板について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2016年 12月 22日） 

 前々からの事ですが、正門やクスノキのあたりにおいてある看板は明らかに害悪なのに

なぜ撤去しないんでしょう？来客とかオープンキャンパスの高校生とかも見てるんですよ。

節度を守っていただきたい。 

 

【回答】（回答日：2016年 12月 28日） 

（学生担当理事・副学長川添信介、施設担当理事・副学長佐藤直樹） 

ご意見ありがとうございます。 

 クスノキ周辺に平成２８年１０月３１日から設置された大看板について、１０月３１日

から１２月２２日までの間に大学側から設置者に対して１３回の撤去通告を行いましたが、

設置者は撤去に応じませんでした。よって、大学は１２月２７日に当該看板を撤去・移動

しました。 

しかしながら、１２月２８日の朝には、残念なことに再度、同じ場所に大看板が戻され

てしまいました。大学はこの度重なる大看板設置行為を断じて容認することはできません。 

大学は、今後も、看板の設置者ならびにその関係者に対し、法的措置も含め厳正に対処

していくつもりです。 

なお、正門前看板については、冬季休業期間（平成２８年１２月２９日～ 平成２９年１

月３日）に看板の倒壊、破損等による事故の危険性が生じた場合、適時の対応が困難にな

ることが予想されることから、看板の設置者に自主的な撤去を通告し、１２月２８日に、

自主撤去期限を過ぎた看板を全てとはいきませんでしたが撤去・移動しました。 

 


